



MEYRAT, FABRICANT DE BROCHES À LA POINTE DE LA PRÉCISION

Précision, exigence et qualité: des valeurs solidement ancrées dans l'entreprise biennoise Meyrat, spécialisée dans le développement et la fabrication de broches. Proposer des produits fiables et qui puissent s'adapter parfaitement et précisément à chaque utilisation, c'est la mission de Meyrat qui, davantage qu'un fournisseur, se profile comme un partenaire direct pour ses clients pour les guider dans leur développement.



Fondée en 1947 à Bienne, l'entreprise bénéficie d'un savoir-faire reconnu et fortement imprégné par l'ADN de sa région, berceau de la machine-outil suisse. Meyrat propose non seulement un assortiment fourni de broches standards, mais développe et fabrique également des produits sur mesure. Ces broches répondent ainsi parfaitement aux exigences des clients, qui bénéficient d'un service complet. En effet, l'entreprise maîtrise l'intégralité du cycle de production de ses produits: la conception, la réalisation, le montage, le rodage et les contrôles finaux. Meyrat soigne également son service après-vente avec du personnel réactif et compétent pour le suivi du produit ou la réparation et la révision des broches.

Meyrat travaille principalement comme partenaire direct avec les fabricants de machines, mais également avec des clients issus de l'industrie de l'horlogerie, de l'automobile, du médical et du décolletage notamment. L'entreprise Meyrat est spécialisée dans les broches de petite à moyenne dimension, un domaine où la précision et la recherche constante d'amélioration est de mise. La miniaturisation est au cœur des réflexions pour les nouveaux développements. En effet, la réduction des dimensions permet de gagner en masse, donc en dynamique, mais également de réduire les consommations d'énergie. La densité de puissance des moteurs est également un point sur lequel Meyrat veut mettre l'accent. Pour cette raison,

une gamme complète à haut couple (MHT) a été développée. Les deux philosophies combinées permettent de réduire considérablement les consommations, tout en diminuant les frais liés aux agrégats, tels que groupes de refroidissement notamment. Ces principes ont d'ailleurs été appliqués pour le développement de la broche de la machine Micro5 de la HE-Arc. Grâce à son appareil de production à la pointe de la technologie, Meyrat réalise des projets complexes et fait bénéficier ses clients de ses connaissances techniques pour contribuer à l'amélioration des produits. Le département de développement cherche à toujours innover et vise à atteindre une cohérence maximale entre la taille du produit proposé et son application. Meyrat propose plusieurs lignes de produits qui répondent aux besoins variés des différentes industries, avec toujours les mêmes critères de valeur ajoutée, qualité et de précision.

